

新学期が始まり、1か月が過ぎました。夏のように暑い日があったり、急に春先を思わせる寒さに戻ったりと、不安定な天候が続いています。朝晩と日中の気温差から体調を崩しやすい時期でもあります。子どもたち一人一人の心と体の状態を見ながら、無理のないように学習に取り組んでいます。

## ～入学式・ 第1回全体スクーリング～



小学部1年生  
学校生活をスタートした1年生。校長先生から教科書を受け取り、ずっしりと重みを感じましたね。これから新しいことがたくさん待っていますよ。よろしくお願いします！



## ～春の複数教員訪問～

小学部2年生  
一人一人の先生の目を見て挨拶を返してくれました。「進級おめでとう」の桜と共に写真撮影。楽しい1年に♪



小学部3年生  
3年生の教科書を受け取りました。これを使ってたくさん勉強していきましょう。楽しみがいっぱい。



小学部4年生  
先生からの「進級おめでとう。」の言葉を聞いて、笑顔で写真撮影。今年も素敵な笑顔をたくさん見せてくださいね。

小学部6年生  
先生と手を合わせて「初めまして、よろしく。」のあいさつをしました。その声を聞いて、先生の方へ視線を向けました。

中学部3年生  
背景の桜の感触を確かめてから記念撮影をしました。先生たちの声に注意を向けて聞く姿が素敵でした！！